

# 東大野球部

## メルマガジン Vol.101



### はじめに

日ざしもひときわ強く照りつけるような日々が続いておりませんが、皆様いかがお過ごしでしょうか。東大野球部では現在、室蘭での合宿組と東京での居残り組にわかれ、日々練習を行っています。夏の間オープン戦で実戦経験を積み、秋季リーグ戦では、今年のチームのスローガンである「勝」の通り、必ず勝利を掴みますので、今後とも東大野球部を宜しくお願い致します。

8月中は、夏季オープン戦も多数控えておりますので、ぜひ東大球場へ足をお運びください。

今後とも、東大野球部を宜しくお願い致します！

### 今後の日程



〈夏季合宿・遠征〉  
 8月5日～15日 室蘭合宿@室蘭新日鐵住金球場  
 8月16日～20日 関西遠征  
 @わかさスタジアム京都他

### 〈夏季オープン戦〉

8月17日 13:00～vs 白鷗大@東大球場  
 19日 12:00～vs 筑波大@筑波大G  
 23日 10:00～、13:00～  
 vs 静岡大@東大球場

25日 13:00～vs 横浜国立大@横浜国立大G  
 26日 13:00～vs 東京農業大@東京農業大G

### 〈関西遠征〉

8月17日 七大戦  
 11:30～vs 北海道大@皇子山球場

18日 七大戦 @わかさスタジアム京都  
 19日 七大戦 @わかさスタジアム京都  
 20日 七大戦予備日(七大戦がない場合)  
 9:00～vs 京都学園大 @京都学園大G

### 〈東京六大学オールスターゲーム@南魚沼〉

8月23日 14:00～(予備日24日 11:00～)  
 @南魚沼市大原運動公園野球場

※東大からは有井・中杉・初馬・辰亥・白砂・飯田・喜入・山本克が出場致します。

### 大学に入って成長したところ

今回のメルマガでは「大学に入って成長したところ」と題し、東大野球部に入部して自分が成長したと感じること、これから成長したいところを、選手5名に聞いてみました。

#### 下嶋 浩平(3年・内野手・仙台)

自分が大学に入って成長したと思うのは、まず純

粋に野球が上手くなったところです。東大野球部は、自分の意識次第で上手くなる恵まれた環境だと思っので、この環境に感謝しないといけないと思います。

いまひとつ結果は出せてはいませんが、自分が上手くなっていることは自分が一番分かっているので、結果だけ見て何か言われたときも、ぶれずに野球に向き合えていると思います。そういう意味では精神的にも成長していると思います。

ですが、そろそろ結果を出したいので秋のリーグ戦では活躍します！



#### 澤田 勇太(3年・外野手・岐阜)

大学に入って成長したところは、野球について深く考えるようになったところです。高校までは深く考えることなく自分のやりたいようにやっていたんですが、大学で対戦相手のレベルが一気に上がり、勝つためにはどうすればよいか、上手くなるためにはどうすればよいかを細かく考えてプレーするようになりました。



**山田 大成（1年・内野手・桐朋）**

大学に入ってから成長できているか正直わからな  
いのですが、強いて言うならば投げる力がついたか  
もしれません。ウエイトトレーニングを本格的に始  
めたので筋力もあがっているかもしれないです。ま  
た、リーグ戦のレベルの高さを体感して、今の自分  
ではとても通用しないと感じたため、一つ一つの練  
習に対する取り組み方は高校時代よりも変わってい  
ると思います。

**白井 貴登（1年・内野手・県立千葉）**

僕が大学に入って一番成長したのは速球への対応  
力だと思っています。1年生の新人戦で初めて140キ  
ロ超えの投手と対峙した時は、速すぎて全然ボール  
が見えていませんでした。しかしマシンを使った練  
習やオープン戦での速球派投手との対戦を経てすこ  
しずつ速い球に慣れていき、現在は速球に対してだ  
いぶついでいけるようになりました。



**上田 将成（1年・投手・南山）**

自分が入学してから、1番向上したと思うのは体  
力面です。自分は昨年度1年間浪人生活を経験し、  
勉強づけの生活をしていました。その為、4月に練  
習に参加した当初はまったく体が動きませんでした  
が、最近では50メートル走のタイムで自己新記録  
を更新するなどかなり体力も上がってきました。今  
後も技術に加え体力ももっと向上させて、試合でそ  
の成果を発揮できるように頑張ります。



## 編集後記

今回の特集はいかがでしたか。

選手一人一人が、東大野球部に入部して練習を積  
み重ねていく中で、成長を感じていることをお伝え  
できたかと思えます。一人一人の成長は、リーグ戦  
での勝利に繋がっていくでしょう。秋季リーグ戦で  
は、厳しい夏の練習を乗り越え一回り成長した選手  
の姿をお見せできるように、今後も野球部一同頑張  
って参りますので、ご声援の程よろしくお願い致し  
ます。

また、おかげ様で東大野球部メールマガジンも1  
01号を迎えることができました。101号を迎え  
るに当たって紙面をプチリニューアルいたしました  
が、今後も読者の皆様に楽しんでいただけるよう、  
マネージャー一同精進して参ります。ご要望、ご指  
摘がありましたら下記連絡先までご連絡下さい。

今後とも東大野球部をよろしくお願致します。



## お問い合わせ先

〒113-0023

東京都文京区向ヶ丘1-5-9 一誠寮

TEL&FAX 03(3811)5100

メールアドレス office@tokyo-bbc.net

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望等  
ございましたら上記連絡先までご連絡下さい。

